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今年度の総会が 4/26（金）に開催されます。今回の総会では令和 4 年度から約 2 年間会員の皆様と議

論を重ねてきた法人化についての議案があります。法人化に必要な定款作成に関してご協力いただいた司

法書士の先生にもご出席いただき、皆様からの質問にも完璧にお答えできるように準備しております。そ

の他にも昨年度から再開された保健所の立ち入り検査（昨年度は急な話で一医院だけだったので医療管理

委員会委員長の西村理事の医院にお願いしました）についての報告や介護施設の協力歯科医の報酬に関す

る報告など、今後皆様に深く関係する案件がたくさんあります。コロナ禍も開けましたので是非皆様総会

へのご参加よろしくお願いします。 

              仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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                     次 第 

 

役員会の冒頭、先日ご逝去されました小田部順先生を偲び、黙祷が捧げられました。 

1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

今日は令和 6 年度第 1 回の役員会、私の任期もあと 1 年しかありませんので、できるものはしっかり

やって、できないものは後の執行部に任せるようにしたいと思います。次の執行部から現役員の先生方

が逃げられるとはとても思えないので、先生方は今年度中に何をするべきか、できなかった事はその後

どうするのかを考えた方が良いのかなと思います。 

とりあえず私はあと 1 年一生懸命やりますので、引き続きご協力をよろしくお願いします。 

3．各支部報告 

①柴田 財産処分の件についてアンケートを制作し 4 月中に実施、それを受けて臨時総会を開催予定で

あることを報告。 

②白石 4 月 20 日に総会を開催予定であることを報告。 

③角田 4 月 13 日に総会を開催予定であることを報告。 

 



4．協議 

1）第 6 回総会に関して（飯淵信先生） 

総会に向けて総会資料や進行の確認作業を行った。第 6 回総会は令和 6 年 4 月 26 日（金）18 時から

ホテル原田で開催。司法書士法人 Tomoni 代表車塚潤様にご同席いただく予定。 

総会の事前資料をホームページにも載せる予定。 

2）法人化に関して（法人設立準備委員会） 

第 2 回仙南歯科医師会法人設立準備委員会（3 月 9 日）について報告。今後、公認会計士から助言を

いただき、役員の先生方に法人設立時に必要な印鑑の準備をしていただき、定款施行規則のチェック等

を進めていく予定。 

3）その他 

（菅野先生）令和 5 年度の会計の決算報告、令和 6 年度の予算案について報告。 

（玉野井先生）令和 5 年度の会計監査について報告。 

5．報告 

1）会長（千木良先生） 

3 月 16 日に出席した宮歯連盟評議委員会について報告。 

比嘉奈津美先生のデンタルミーティングについて説明。 

2）副会長 

（小田部晃先生）第 153 回臨時代議員会（3 月 23 日）について報告。第 1～9 号議案が承認された。 

社保保険診療報酬点数改定伝達講習会（3 月 30 日）について報告。 

宮歯ホームページに詳細が載っているので、そちらを参照して欲しいとのこと。 

（目黒先生）なし。 

3）宮歯理事（小屋先生） 

第 13 回宮歯理事会（3 月２１日）について報告。決議事項の第 1～7 号議案すべて承認可決された。

新入会員は 1 名で亘理瑛先生、会費等免除になった先生は 4 名。 

会員から集めた義援金 78 万 5000 円に災害積立金取り崩し 21 万 5000 円を加えて合計 100 万円とし

石川県に送った。日歯は 2 月 29 日に災害派遣を打ち切った。 

第 153 回臨時代議員会（3 月 23 日）について報告。宮歯の功労者として山崎猛男先生、井上大一先

生、文科省の表彰として飯淵雅高先生が受賞されたことを報告。 

4）宮歯常務理事（小田部岳先生） 

なし。 

5）専務理事（飯淵信先生） 

3 月 9 日に出席した若手歯科医師活躍推進意見交換会について報告。 

7 月 20 日に岩沼との合同役員会を主催し、出席者は会長、副会長、専務、総務および学術委員長の 6

名を予定していることを報告。 

中核病院の宮崎病院長と伊藤正健先生がご退職されるに伴い、会から記念品を贈呈したことを報告。 

6）委員会 

〇医療管理・西村先生 

第 2 回仙南歯科医師会ボウリング大会の開催を予定していることを報告。6 月 29 日（土）予定。 

保健所立ち入り検査について、保健所と相談をして講習会を開催していきたい。 



講習会開催後になる秋ごろから一般会員（おそらく役員から）の立ち入り検査が始まる見通し。 

〇社保・清原先生 

5 月 18 日（土）18 時から仙南の社保伝達講習会を開催、例年より複雑な改正内容になる模様。 

〇ホームページ・武者先生 

仙南歯科医師会のホームページ閲覧数のデータが届いたことを報告。 

Yahoo の検索で仙南歯科医師会のホームページが上位 8 番目になったことを報告。 

〇地域保健・前田先生 

令和 5 年度歯科休日当番医制事業実績報告書について報告。 

7）その他 

 なし。 

6．その他 

  なし。 

7．監事講評 監事 小野 貴志夫 

（監事講評として）3 月 31 日締めの会計資料を 4 月第 1 週の役員会に間に合うように作成・提出する

ことは困難なので 4 月役員会を 1 週間遅らせて欲しい。また、仙南歯科医師会のホームページに各行政

がログインできるページを作って欲しい。以上 2 点を検討していただきたい。 

（懇親会の開会の挨拶として）役員会どうもお疲れ様でした。今度の定期総会は仙南歯科医師会として

歴史に残るような大きなことになると思いますので、倒れないように会務を頑張ってください。乾杯！  

8．閉会 副会長 目黒 一美 

（懇親会の締めの挨拶として）先生方どうもお疲れ様でした。今、大企業など大手が賃金を 5％上げた

り、株価が最高値になったりしております。その中で歯科は診療報酬改定 0.61％アップとなり、従業員

の賃金をアップすることで算定できる項目もあります。2 年後に梯子を外されるかもしれませんが、個

人的には日本経済のためにもあげていただきたいなぁと思います。 

それでは閉会といたします。お疲れ様でした。 

（議事録 総務 関根直輝） 

 

【編集後記】 

令和 6 年度第 1 回目の役員会でした。われわれ役員の任期もあと 1 年となりましたが、法人設立に向けた総

会を間近に控えて準備を進めております。それに伴い、各支部でも対応に迫られていることでしょう。 

仙南歯科医師会として、また歯科医師人生として歴史に残る 1年になることと思います。 

新しいことを始めるには入念な準備をしても予期せぬ課題が生じる可能性があります。会員の先生方と一緒

に新たな問題を解決できるようご協力をよろしくお願いいたします。 

（学校歯科 後藤拡樹 記） 


